

Infrastructure sportive

Réouverture de l'aréna Jérôme-Cotnoir le jeudi 18 septembre

Le 12 septembre 2025 – La Ville de Trois-Rivières annonce la réouverture de l'aréna Jérôme-Cotnoir le jeudi 18 septembre. Après une fermeture forcée en février 2023 en raison de lacunes structurales importantes relevées lors d'une inspection, l'aréna est maintenant prêt à accueillir les adeptes de sports de glace pour la saison 2025-2026.

Des travaux améliorant la qualité et la durabilité des installations

Parmi les interventions majeures incluses dans le contrat de réfection octroyé au montant de 2,64 M\$, mentionnons :

- Le renforcement structural du bâtiment;
- Le remplacement complet de la toiture;
- L'installation de panneaux extérieurs en acier contribuant à une isolation thermique accrue du bâtiment;
- L'ajout de panneaux acoustiques sur les murs intérieurs;
- La rénovation du plafond et du système d'éclairage dans les vestiaires.

La Ville tient à souligner la précieuse collaboration des organismes qui ont su s'adapter pendant la fermeture, permettant de limiter les impacts sur les activités grâce à une utilisation optimisée des autres glaces disponibles.

La réouverture de l'aréna marque une étape importante pour la communauté locale, qui pourra retrouver un lieu essentiel à la pratique sportive et à la vie sociale du quartier.

Ville de Trois-Rivières
Direction des communications
et de la participation publique

1325, pl. de l'Hôtel-de-Ville
C.P. 368
Trois-Rivières (Québec)
G9A 5H3

Tél. : 311 ou 819 374-2002
Ligne média : 819 384-2980
communications@v3r.net

– 30 –

Source : Direction des communications et de la participation publique